



Journée de solidarité :

La direction persiste et signe !

Nous avons été reçus le 13 Mars 2017 par Messieurs Albertini et Chauveau. L'ensemble des organisations syndicales était présent pour remettre au directeur général les pétitions signées par près de 1000 agents réclamant l'annulation de la décision concernant la journée de solidarité.

Ces agents ne veulent pas qu'on leur prenne la C17.

Ces agents sont contre le travail gratuit instauré pas la loi de 2003.

Ces agents par le biais de leurs représentants ont proposé, pour le moins, d'effectuer ces 7 heures de corvée sur un laps de temps.

Ces agents demandent à la direction de revoir sa position.

Cette dernière ne peut pas rester sourde devant le mécontentement provoqué par cette décision unilatérale.

Au regard des efforts consentis par les agents face aux suppressions de poste, fermetures de site, restructurations, mutualisations, organisations de travail sans cesse remaniées et de plus en plus anxiogènes, la direction générale ne doit pas supprimer la C17 à l'ensemble des agents.

Ce ne sont pas toujours aux mêmes de faire des efforts sans aucune contrepartie.

Nous en avons plus qu'assez !